

Spiele nachmittag in Peppinos Welt

Am Donnerstag, den 11. Dezember, stand ab 14:30 Uhr etwas besonderes auf dem Tagesplan unserer Nachmittagsbetreuung. Unter dem Motto „Spiel mit uns“ waren Kinder und Eltern eingeladen, gemeinsam

einen spannenden Nachmittag in Peppinos Welt zu verbringen.



Angefangen mit unserer Idee, nur aus weißen Legosteinen eine Stadt zu bauen, ging es weiter zu einem durchaus schwierigen Schätz-Spiel mit verschiedenen Gläsern, die mit Kaubonbons, Radiergummis und Gummibärchen gefüllt waren.



Im Flur war unser Quiz-Bereich aufgebaut, der mit Bilderrätseln und Fragen zum Beantworten gestaltet war.

In unseren anderen Räumen waren Spielestationen aufgebaut, an denen viele verschiedene Spiele, wie z.B. Carcassonne und Codenames gespielt werden konnten.



Zur Verpflegung gab es natürlich auch etwas an unserem besonderen Tag. Kinderpunsch, Kuchen belegte Brote und Bretzeln luden in den blauen Raum ein!

